

Â

Der Höhepunkt war ganz sicher das Benefiz-Neujahrssingen, zugunsten der Orgelrenovierung, Anfang des Jahres.

An diesem Benefizkonzert wirkten alle Chöre der Pfarreiengemeinschaft Mertingen, Druisheim und HeiBesheim,

sowie der Frauenchor aus Zirgesheim mit. Das Konzert war ein voller Erfolg. So startete der reine Frauenchor schon

super in ein neues Jahr, in dem wir noch 20 Gottesdienste, 4 Taufen und 2 Andachten musikalisch umrahmten.

Mitte des Jahres hat unser langjähriges Chormitglied, Christina Hofer, die Prüfung des 2jährigen Organistenkurses über die Diözese Augsburg erfolgreich abgelegt.

Zurzeit bereitet sich der Kirchenchor CANTARE auf die Erstkommunion, in Druisheim und die Firmung in Mertingen vor. Auch die beiden Vorstellungsgottesdienste wurden musikalisch gestaltet.

Den Vorstellungsgottesdienst der Firmung gestalteten die 14 Firmlinge aus Druisheim mit. Hier gab es

die Aktion „Singen und Mitwirken in einem Chor“. Und alle Druisheimer Firmlinge haben bei dieser Aktion mit gemacht.

So haben die 14 Firmlinge den Gottesdienst, zur Vorstellung ihres Firmthemas, mit dem Eingangslied feierlich eröffnet.

Es hat allen viel Spaß gemacht und vielleicht hat der eine oder andere mal wieder Lust beim Kirchenchor mitzumachen.

Mittlerweile besteht der Chor CANTARE aus 17 Mitgliedern. Zwar sind es momentan nur Frauen, aber es dürfen auch gerne Männer mitsingen. Wir freuen uns über jedes neue Mitglied.

Rückblick 2010

von: Simone Bissinger
04. März 2011

Die Proben finden immer donnerstags von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr im Probenraum des Chores im Schützenheim Druisheim statt.

Wer also Lust hat, bei uns im Kirchenchor CANTARE St. Vitus Druisheim mitzumachen, und mindestens 15 Jahre alt ist, ist recht herzlich zu unseren Proben eingeladen.

Simone Bissinger
Organisation / Chorleiterin

Â